



**DOMINAN DISTURBIOS.**— Fort Chafee, Arkansas, abril 20. Soldados equipados con pertrechos anti-disturbios, aguardan frente a la alambrada del Centro de Refugiados cubanos, en esta ciudad, tras los disturbios de ayer, que dejaron 43 heridos y varios vehículos volcados.

**Afirma experto de E.U.**

## Sólo Derrota a Guerrilla Traerá Paz a El Salvador

WASHINGTON, abril 20 (UPI).— Hay pocas posibilidades de hallar una solución pacífica a la crisis política en El Salvador, si antes no son derrotadas las guerrillas marxistas, afirma un estudio de un experto en cuestiones de América Latina.

“Sólo Después de que sea resuelta la lucha de las guerrillas salvadoreñas dominada por los marxistas,

será capaz el Gobierno de ese país de iniciar un proceso de democratización”, opina el analista Alex Kruger.

Kruger es el analista político de la Heritage Foundation, una Institución de Estudios Políticos y Militares, con fuertes vinculaciones en el Gobierno del Presidente Ronald Reagan.

De esta suerte, Kruger

que “el principal papel político de Estados Unidos en El Salvador debería ser concentrarse en la derrota militar de los elementos que se oponen al proceso democrático”.

En opinión de Kruger,

—Favor pase a la página 17.

## Desmienten el Arresto de Militares en Bolivia

LA PAZ, abril 20 (UPI).— El Presidente de la nación, General Luis García Meza, negó hoy que el ex-mandatario, Hugo Banzer, se encuentre bajo arresto domiciliario, mientras que el Ministro del Interior, General Celso Torrelío, aseveró que

—Favor pase a la página 15.

## Terrorismo Preocupa a Militares de España

MADRID, abril 20 (UPI).— Documentos internos del Ejército indican que las Fuerzas Armadas españolas están preocupadas por “el futuro de las patriotas y hombres de honor”, que trataron de dar un golpe de Estado, y que no han criticado el fracasado cuartelazo contra la democracia.

Los documentos fueron publicados hoy en Diario 16, cuatro días después que fueron perdonados 51 de los 288 guardias civiles que tomaron prisioneros al Gabinete en pleno y al Parlamento y el 23 de febrero.

Diario 16 no dijo cómo obtuvo los documentos, que continúan la reacción

ante el golpe en la poderosa división blindada de Brunete, la mejor armada del país, y que al negarse a apoyar el golpe lo hizo fracasar.

El apoyo de la división de Brunete sería indispensable para cualquier otro futuro golpe militar.

Los documentos mencionan “la desintegración de la unidad española”, es decir el control del país por parte del Gobierno central, “el terrorismo y la pasividad de las autoridades” como las principales preocupaciones de los militares de ideas de derecha.

—Favor pase a la página 17.

## Brasilia, la Ciudad del Futuro, Cumple 21 Años

BRASILIA, abril 20 (Por Guillermo Piernes) (UPI).— Brasilia, la capital de Brasil, celebra mañana 21 años de existencia, siendo todavía la “Ciudad del futuro” para la mayoría de los 1.300.000 habitantes de su región metropolitana.

La población del área metropolitana duplica en la actualidad al número previsto por sus planificadores para el año 2.000.

El magnetismo de la capital atrajo a políticos en busca de contacto permanente con el poder, las posibilidades de trabajo en la construcción civil a milla-

res de personas del empujido noreste brasileño, y la Administración Pública a decenas de miles de empleados públicos.

Inaugurada por Juscelino Kubitschek, Brasilia es la tercera capital federal en la historia del Brasil, después de Salvador y Río de Janeiro, y representa la decisión irreversible de conquistar el oeste del Brasil, después de siglos de civilización litoránea.

Proyectada por el arquitecto brasileño Lucio Costa, la ciudad se ex-

—Favor pase a la página 15.

# Registra Crecimiento la Economía de los EE.UU.

WASHINGTON, abril 20 (UPI).— La economía de Estados Unidos, mostrando un repunte inesperadamente saludable, registró durante los primeros tres meses del año un mayor crecimiento que en cualquier otro trimestre en los últimos tres años, informó hoy el Departamento de Comercio.

El valor de los bienes y servicios del país (Producto Nacional Bruto) aumentó en un 6,5 por ciento entre enero y marzo. Fue el mayor crecimiento que registró el PNB desde el incremento de 9 por ciento que hubo en el segundo trimestre de 1978.

El Presidente del Consejo de Asesores Económicos, Murray Weidenbaum, dijo que el crecimiento de 6,5 por ciento era “un buen comienzo” del año. Pero advirtió que “las proyecciones para un futuro cer-

cano indican que no se repetirá el aumento del primer trimestre”.

Las cifras divulgadas hoy muestran que la economía se recuperó rápidamente, después de la recesión del año pasado. La producción había declinado en 9,6 por ciento en el segundo trimestre de 1980.

En el tercer trimestre de 1980 el PNB registró un crecimiento de 1 por ciento y en el último trimestre el

aumento fue de 3,8 por ciento.

Los economistas generalmente sostienen que un crecimiento de 4 por ciento significa que los nuevos integrantes de la población económicamente activa pueden encontrar empleo. Un nivel menor al 4 por ciento causa un aumento en la tasa de desempleo.

El Departamento de Co-

—Favor pase a la página 17.

## Libano al Borde de un Colapso Total por Guerra

BEIRUT, abril 20 (UPI).— En uno de los peores días de violencia en el Libano, desde la guerra civil de 1975-76, las tropas sirias de las Fuerzas de Paz Árabe, lanzaron una lluvia de cohetes de fabricación soviética, contra congestionados bloques de edificios de apartamentos

del cristiano lado este de Beirut, mientras bombarderos y artillería israelíes atacaban las posiciones guerrilleras del sur del país.

Con la situación de seguridad del Libano al borde del colapso total, el Presidente Elias Sarkis y el Primer Ministro Chefik Wazzan trataron de establecer contacto con las partes beligerantes en un esfuerzo por restablecer el cese del fuego, que está en efecto desde el 8 de abril.

Fuentes de la policía dijeron que las tropas sirias de la fuerza de paz abrieron el fuego disparando con unidades de artillería, misiles superficie a superficie “Grud”, de fabricación soviética y utilizando lanzadores de cohetes múltiples también soviéticos, conocidos como “Organos Stalin”, contra el lado este de Beirut, que controlan los falangistas y el Puerto de Jounieh, 21 kilómetros al norte de la capital.

Las aldeas de la montañosa región nordeste de Keserwan, al noreste de Beirut —el corazón del Libano Maronita— también fueron alcanzadas por los proyectiles.

Fuentes policiales dije-

—Favor pase a la página 15.

## Se Recrudece la Ola de Violencia en Guatemala

GUATEMALA, abril 20 (UPI).— Emboscadas, ataques guerrilleros y asesinatos sucedieron anoche y hoy a Guatemala, en un marcado recrudecimiento de la violencia en este país centroamericano, según informaron las autoridades.

Suposuestos guerrilleros de izquierda emboscaron anoche a un segundo grupo militar en cinco días, mientras desconocidos atacaron la residencia del Ministro del Interior, Donaldo Álvarez Ruiz, de acuerdo con partes oficiales.

El grupo militar de 75 estudiantes de la Escuela Politécnica Militar, distribuidos en tres autobuses, fue atacado con bombas de mano arrojadas desde un auto en movimiento. Cuatro cadetes y un soldado de

la escolta fueron heridos, dijeron fuentes del hospital militar.

Al concluir el ataque sobre los militares, cuya Escuela se encuentra en Juan Sacatepéquez, 25 kilómetros al oeste de la capital, los heridos fueron recogidos por bomberos y llevados al nosocomio castrense.

Patrullas militares rastrearon la zona sin poder dar con pistas sobre el comando que realizó el ataque, el segundo que ocurre desde el miércoles, cuando las autoridades informaron que 26 guerrilleros izquierdistas y un oficial de seguridad perecieron durante una emboscada terrorista.

Como parte de los ataques que parecen indicar

—Favor pase a la página 17.



**SE LIBRAN DUELOS DE ARTILLERIA.**— Beirut, Libano, abril 20. Nuevos duelos de artillería conmovieron hoy a Beirut, mientras los milicianos cristianos cañoneaban el puerto sur de Tiro, y la ciudad de Saída. Mientras aviones israelíes atacaban bases palestinas en Libano. Una granada de artillería hace explosión, izquierda, en Beirut. (UNIFAX II de UPI).